
Ata da 14ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Barra 

do Turvo, realizada aos 23 de setembro de 2019. 

 

Aos vinte e três (23) dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove (2019), a Câmara Municipal 

de Barra do Turvo realizou em sua Casa Legislativa, localizada à Rua Vereador Firmino Pedroso dos 

Santos, n. 440, Bairro Boa Esperança, a sua 14ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª 

Legislatura, sob a Presidência do Vereador Cícero de Moura Neto e secretariada pelo Vereador Davison 

Jesse Rodrigues Bicas, Primeiro Secretário e pelo Vereador Luiz Mendes Cardoso dos Santos, como 

Segundo Secretário. As 18 horas e 30 minutos (dezoito horas e trinta minutos), presentes os Vereadores e 

Vereadora: Alcídio Bonrruque, Cicero de Moura Neto, David Ursulino de Moura, Davison Jesse Rodrigues 

Bicas, Elcio Silva Reis, Fatima Medeiros de Souza Amorim, João Martins Prestes, Jose Sandro Rodrigues 

do Nascimento e Luiz Mendes Cardoso dos Santos, havendo, portanto, número legal, o Senhor Presidente 

da Sessão declarou abertos os trabalhos. Dando início aos trabalhos foi colocada à disposição de todos os 

edis, cópia da seguinte Ata: Ata da 13ª Sessão Ordinária da 3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura da 

Câmara Municipal de Barra do Turvo, realizada aos 09 de setembro e Ata da 4ª Sessão Extraordinária, da 

3ª Sessão Legislativa, da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Barra do Turvo, realizada aos 09 de 

setembro, para discussão e votação nos termos do Artigo 114, § 4º do Regimento Interno. Discutidas e 

votadas, foram aprovadas por unanimidade. O Presidente da Sessão determinou ao Primeiro Secretário a 

leitura das seguintes Matérias do Expediente: I - Do Executivo Municipal: 01 - Oficio 136/2019 – da 

Secretaria Municipal de Administração Encaminhando Projeto de Lei n. 028 de 12 de setembro de 2019 

que “altera o anexo III da lei municipal n. 598 de 29 de dezembro de 2017 e dá outras providencias”, 02 - 

Oficio n. 67/2019 da Secretaria Municipal de Obras - Resposta ao Ofício n. 076 de autoria do Vereador 

Davison Jesse Rodrigues Bicas, 03 - Oficio n. 66/2019 da Secretaria Municipal de Obras - Resposta ao 

Ofício n. 043 de autoria dos Vereadores, 04 - Oficio n. 68/2019 da Secretaria Municipal de Obras - 

Resposta ao Ofício n. 015 do Vereador José Sandro Rodrigues do Nascimento, 05 - Oficio n. 65/2019 da 

Secretaria Municipal de Obras - Resposta ao Ofício n. 054 da Vereadora Fátima Medeiros de Souza 

Amorim, 06 - Oficio n. 69/2019 da Secretaria Municipal de Obras - Resposta ao Ofício n. 050 da Vereadora 

Fátima Medeiros de Souza Amorim, 07 - Oficio n. 71/2019 da Secretaria Municipal de Obras - Resposta ao 

Ofício n. 074 do Vereador Elcio Silva Reis, 08 - Oficio n. 70/2019 da Secretaria Municipal de Obras - 

Resposta ao Ofício n. 051 da Vereadora Fátima Medeiros de Souza Amorim, 09 - Oficio n. 020/2019 do 

Setor de Contabilidade do Executivo Municipal - Encaminhando Receita Corrente Liquida referente ao 2º 

quadrimestre de 2019, 10 - Oficio n. 141/2019 da Secretaria Municipal de Administração – Solicitando 

retirada do Projeto de Lei n. 28 de 12 de setembro de 2019 que “altera o anexo III da lei municipal n. 598 

de 29 de dezembro de 2017 e dá outras providencias”, 11 - Oficio n. 021/2019 da Secretaria Municipal de 

Administração – Encaminha Balancete da Receita e Despesa Referente ao mês de agosto do corrente 

ano. O Presidente da Sessão Informou aos Nobres Edis que os balancetes do Executivo Municipal se 

encontram a disposição dos interessados para consulta. O Primeiro Secretário seguiu com a leitura do 

Expediente. 12 - Oficio n. 03/2019 do Centro de Referência e Assistência Social sobre o Evento setembro 

amarelo e setembro verde municipal a se realizar dia 30/09 a partir das 08 horas no prédio da Câmara 

Municipal, 13 – Oficio n. 42/2019 da Secretaria de Gabinete sobre a reunião do Censo Demográfico 2020 

a se realizar dia 02 de outubro a partir das 14h30 min no prédio da Câmara Municipal. II – Do Legislativo 

Municipal: 01 – Projeto de Lei n. 029 de 19 de setembro de 2019 que “Dispõe sobre a abertura de Crédito 

Adicional Suplementar e dá outras providências”. O Presidente encaminhou o Projeto de Lei n. 029 para 

as Comissões correspondentes para análise e respectivo parecer. III – De Terceiros: 01 - Convite aos 

nobres vereadores da Câmara Municipal de Barra de Turvo para participar de juramento a bandeira 

nacional com os jovens alistados do Município, evento a se realizar no dia 16 de setembro, 02 - Oficio 

circular n.1687/2019 do Tribunal Regional Eleitoral – Salientando a importância dos Vereadores desta 

Casa na divulgação das campanhas de biometria e da conscientização dos munícipes acerca da 

relevância e comparecimento dos eleitores perante a justiça eleitoral dentro do prazo legal, 03 - Oficio n. 

273/2019 da Secretaria de Segurança Pública do Estado de São Paulo informando os Nobres Edis que o 

Sr. Ivan Agostinho Silva assumiu a Delegacia seccional de Polícia de Jacupiranga/São Paulo, com 

circunscrição no Município de Barra do Turvo, 04 – Do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – 

informa sobre sentença processo digital n. 945-17/2019 – cumprimento de sentença – improbidade 



administrativa – Sra. Rosangela Rosário da Silva. Nada mais havendo a tratar na fase do Expediente, 

transcorrido o intervalo regimental nos termos do Artigo 124, do Regimento Interno, passou-se à Ordem do 

Dia que constou da seguinte pauta: 01 - Projeto de Lei n.  018, de 24 de junho de 2019 que “Dispões sobre 

alteração da Lei Municipal 480 de 03 de setembro de 2014 e dá outras providências”, 02 - Projeto de Lei n. 

019, de 25 junho de 2019 que “Altera Texto Normativo da Lei Municipal n. 597 de 29 de dezembro de 2017 

e dá outras providencias”,03 - Projeto de Lei n. 025, de 20 de agosto de 2019, que “Dispõe sobre alteração 

da Lei Municipal n. 113 de 2003 e dá outras providências”, 04 - Projeto de Lei n. 027, de 05 de setembro 

de 2019, que “Dispõe sobre autorização Legislativa, para o Poder Executivo criar dotação orçamentária 

com abertura de Crédito Especial e dá outras providências”. O Presidente da Sessão colocou em 

discussão o objeto do item 01 da Ordem do Dia – Projeto de Lei n.  018. Usou da palavra o Vereador Elcio 

Silva Reis, dizendo que o projeto regulamenta outro já aprovado anteriormente, porém ressalta que os 

médicos não vão querer trabalhar aos domingos e feriados, mas como irá gerar economia ao Município se 

coloca favorável à aprovação. Após discussão, o Presidente da Sessão Vereador Cícero de Moura Neto, 

colocou o Projeto de Lei n. 018/2019 em votação sendo aprovado por unanimidade de votos. Em seguida 

o Presidente da Sessão colocou em discussão o objeto do item 02 da Ordem do Dia - Projeto de Lei n. 

019. Usou da palavra o Vereador Elcio Silva Reis, dizendo que o um projeto parecido entrou em pauta, 

mas não foi a frente e agora este vem para substituí-lo, disse que o Projeto é importante por conta dos 

servidores que precisam se aposentar, finalizou sua palavra dizendo que é favorável a aprovação. Após 

discussão, o Presidente da Sessão Vereador Cícero de Moura Neto, colocou o Projeto de Lei n. 019/2019 

em votação sendo aprovado por unanimidade de votos. Dando sequência o Presidente da Sessão colocou 

em discussão o objeto do item 03 da Ordem do Dia - Projeto de Lei n. 025. Ninguém solicitou o uso da 

palavra.  Após discussão, o Presidente da Sessão Vereador Cícero de Moura Neto, colocou o Projeto de 

Lei n. 025/2019 em votação sendo aprovado por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente da 

Sessão colocou em discussão o objeto do item 04 da Ordem do Dia - Projeto de Lei n. 027. Usou da 

palavra o Vereador Elcio Silva Reis, dizendo que é um projeto muito importante principalmente para a área 

da saúde, relatou que em viagem à Brasília solicitou diversas Emendas para o Município. Agradeceu o 

empenho dos Vereadores e dos Deputados Paulinho da Força e Alexandre Leite. Na sequência fez uso da 

palavra o Vereador David Ursulino de Moura agradecendo ao Deputado Paulinho da Força e Samuel 

Moreira que ajudaram na destinação das Emendas. Em seguida fez uso da palavra o Vereador José 

Sandro R. do Nascimento agradecendo ao Deputados Paulinho da Força pelo apoio na destinação das 

Emendas, falou ainda que gostaria de saber quais Deputados tem enviado Emendas para o Município, 

para assim poder divulgar para a população. Na sequência fez uso da palavra a Vereadora Fátima 

Medeiros de Souza de Amorim agradecendo aos Deputados Celso Russomano, Paulinho da Força e 

Alexandre Pereira pela atenção e empenho em ajudar o Município. O Vereador Cícero de Moura Neto 

também fez uso da palavra relatando que em suas viagens à Brasília ficou ciente das Emedas e do apoio 

dos Nobres Deputados. O Vereador Elcio Silva Reis ressaltou a importância de divulgar aos Vereadores o 

período em que os Deputados disponibilizam as Emendas. Após discussão, o Presidente da Sessão 

Vereador Cícero de Moura Neto, colocou o Projeto de Lei n. 027/2019 em votação sendo aprovado por 

unanimidade de votos. Não havendo outras matérias para a Ordem do Dia o Presidente da Sessão 

declarou aberto o uso da Tribuna aos Vereadores inscritos regimentalmente. Usou da palavra o Vereador 

Elcio Silva Reis falando sobre as respostas dos Ofícios de sua autoria com solicitações à Prefeitura, falou 

ainda sobre um Ofício feito em conjunto com os Vereadores Cícero e David Moura solicitando melhorias 

na sinalização da SP 552/230 no qual foram informados que tal serviço é de responsabilidade do DER e 

não da Prefeitura. Falou também sobre fazer uma solicitação a Secretaria de Educação a respeito do 

transporte escolar que faz a linha da BR. Relatou ainda que o Deputado Alexandre Leite Divulgou em suas 

redes sociais uma Emenda no valor de 150 mil para o Município.  Agradeceu a Sra. Valdete pela agilidade 

em ajudar a população, falando sobre os estragos deixados pelo temporal nas casas as margens da 

BR116 e parabenizou o Prefeito que apesar de não avisar aos vereadores sobre o fato tem ajudado a 

população sempre que solicitado. Falou sobre a ponte do Bairro Ribeirão Bonito que já está em fase de 

Licitação e sobre as obras de pavimentação asfáltica que logo irão começar. Em seguida fez uso da 

palavra o Vereador João Martins Prestes relatando que o carro responsável pelo transporte de pacientes 

deixou diversos pacientes pelo caminho, disse que devem cobrar providências, pois saúde é coisa muito 

séria, disse que a denuncia recebida foi de que o veículo tipo van fez o transporte na data do ocorrido e os 



pacientes foram deixados para trás por que não haviam mais lugares, ressaltou que é obrigação de quem 

agenda os carros saber sobre a lotação dos veículos e providenciar a condução. Finalizou sua palavra 

agradecendo os Nobres Deputados que encaminharam suas Emendas para o Município. Na sequência fez 

uso da palavra o Vereador Luiz Mendes Cardoso dos Santos agradecendo os Vereadores que foram em 

busca de Emendas e os Deputados que ajudaram o Município. Falou sobre a viagem junto aos vereadores 

em busca de recursos para o Município. Sobre o Sincof e sobre a necessidade de ajeitar as 

documentações, pois a Prefeitura pagou o treinamento dos funcionários e apenas um está trabalhando 

nisso. Falou ainda sobre a importância de a Prefeitura disponibilizar acesso aos Vereadores no sistema 

para que possam saber o que de fato está acontecendo. Ressaltou ainda que o mês de outubro é o melhor 

para ir em busca de Emendas, falou sobre a necessidade de ir em busca de uma agroindústria para o 

Município. Finalizou sua palavra falando sobre a necessidade de realizar a limpeza dos acessos ao rio nos 

pontos em que a população frequenta e sinalização dos locais perigosos. O Presidente da Sessão Cicero 

de Moura Neto convocou os Senhores Vereadores e Senhora Vereadora para a próxima Sessão Ordinária 

a se realizar dia 14 de outubro do corrente, no horário regimental. Nada mais havendo a tratar, levantou-se 

a Sessão as 19 horas e 15 minutos (dezenove horas e quinze minutos). E para constar, eu, Davison Jesse 

Rodrigues Bicas, Primeiro Secretário, determinei a lavratura da presente Ata, que depois de lida e 

aprovada, vai devidamente assinada.                           

                                                                                                   
Aprovada em 14/10/2019 
Resultado: Aprovada por unanimidade 
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